

Arménie : conséquences des nouvelles sanctions américaines contre l'Iran

Description

Les relations de l'Arménie avec la République islamique d'Iran sont vitales pour Erevan. Le Premier ministre par intérim, Nikol Pachinian, l'a clairement rappelé au conseiller américain sur la Sécurité nationale, John Bolton, lorsque ce dernier s'est rendu en Arménie, le 25 octobre 2018. Le chef du gouvernement arménien a alors évoqué les « relations spéciales » entretenues par son pays avec le grand voisin iranien.

Le 6 novembre, le vice-ministre arménien des Affaires étrangères, Garen Nazarian, s'est exprimé au Parlement devant les comités sur l'Intégration européenne et sur les Affaires budgétaires. Il est revenu sur le renouvellement des sanctions américaines contre Téhéran et a évoqué la nécessité de maintenir des relations à la fois amicales et intenses avec le pays voisin. La coopération énergétique est évidemment dans toutes les têtes.

Le même jour, la porte-parole du ministère arménien des Affaires étrangères, Anna Naghdalyan, a annoncé que le ministère venait de lancer une expertise portant sur les conséquences de ces nouvelles sanctions sur l'Arménie.

Sources : *Panorama.am, News.arm, Aysor.am.*

date créée

06/11/2018

Champs de Méta

Auteur-article : Elie GUILHEM